

Ramón Candelas presenta en Elda su última novela "Real-Real" con el fútbol como telón de fondo

26/12/2017



Candelas presentará mañana su nueva obra | Diario Vasco.

Ramón Candelas presenta mañana miércoles 27 de diciembre su última novela *Real-Real* en el Casino Eldense, a las 19 horas, junto a su amigo y técnico del Ayuntamiento de Elda, Raimundo Martínez. Candelas nació en Elda, es Ingeniero Aeronáutico, profesión que ejerce desde 1990 en San Sebastián, donde **dirige una consultoría de ingeniería mecánica e industrial, aunque su afición es la escritura**, de forma que con

esta son cuatro las novelas que ha publicado. El escritor visita con frecuencia nuestra ciudad, pues aquí viven sus padres y hermanos.

En *Real-Real* la trama tiene como telón de fondo el fútbol, hilo conductor que le permite mostrar la sociedad de 1980, marcada por la escalada terrorista y una grave crisis económica y social. En este contexto, el

protagonista Josu Alkiza, joven aficionado al fútbol, se ve envuelto en una trepidante historia que atrapa al lector desde el principio y que le lleva a conocer los círculos más radicales. Pero fue en el histórico partido **entre la Real Sociedad y el Real Madrid cuando conoce a Paloma, una joven aficionada madridista de la que se enamora.**

El autor considera que esta obra va dirigida a todos los públicos, pues "**despierta el interés de las personas**

que la leen porque les gusta el fútbol, pero también de los lectores habituales. Es una obra entretenida, que les traerá a muchas personas recuerdos de aquella época".

La novela se presentó en San Sebastián el día 4 de diciembre a cargo de los periodistas Tito Irazusta y Javier Frías. Al acto asistieron figuras de la época en la que se ambienta la historia como López-Ufarte, Perico Aolonso, José Mari Martínez y Bixio Gorritz.